

# Accompagner les Places aux Enfants

**Mission : Accompagner la phase transitoire des Places aux Enfants (piétonnisation de 15 rues aux abords d'école)**  
**Lieu : Grenoble (38)**

ACCOMPAGNEMENT

programmation   conception   réalisation   livraison

# 15

## Place(s) aux Enfants



L'Atelier Pop Corn a été missionné par la ville de Grenoble pour accompagner la concertation autour du réaménagement de 15 Place(s) aux enfants. L'enjeu est de rendre le chemin vers l'école plus sécurisé et plus convivial, tout en créant de nouveaux îlots végétalisés. L'évaluation des phases transitoires engagées par la ville, leurs effets positifs et les incompréhensions à lever fait également partie des objectifs de la mission.

Bien que l'ambition soit commune pour ces 15 rues scolaires, le rôle de l'Atelier Pop Corn a été de s'adapter aux attentes et aux besoins des différents groupes d'habitants, en rapport aux caractéristiques spatiales et au contexte social et urbain spécifique de chaque espace. Plans de la rue, images d'inspirations et semainier ont permis à chacun et chacune d'établir un diagnostic commun, et se projeter ensemble sur des nouveaux usages pour que tous puissent trouver leur place dans ces nouveaux espaces publics.

L'Atelier Pop Corn a également tenu le rôle de médiateur dans les contextes où la frustration s'était accumulée afin de rétablir un cadre de dialogue productif.

**MAÎTRE D'OUVRAGE :**  
Ville de Grenoble + Métropole de Grenoble  
**DATE DE RÉALISATION DE LA MISSION :**  
2022-2023  
**MONTANT DE LA MISSION :**  
90 000 €

ATELIER

POP CORN